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ロータリーソング 「我等の生業」                      司会：山田 裕 副幹事 

ゲスト             

お誕生祝い     6/15 宮田重行さん、6/18 國年洋子さん。 

 

第2513回例会                                     2022年6月14日 

会長報告                                  平塚北ロータリークラブ 

                                          会長 相原 清 

 

次週は納会ということで、今日が実質的に最後の会長報告となります。この一年間、右往左往しながらも何と

か任期を全うできることは、会員の皆様のご協力とご支援のたまものです。本当にありがとうございました。 

本年度は昨年度に引き続き、と言いますか、昨年度以上にコロナウィルス感染の影響を受けた一年でした。緊

急事態宣言の関係で8月と9月の例会はすべて休会、やっと年が明けたと思ったら、今度はオミクロン株が出

現し、2 月、3 月の例会もほとんど開くことができない状況になりました。2780 地区の行事も多くが取り止め

や規模縮小となり、ロータリー活動の危機を感じたこともありました。 

それでも、感染が下火傾向となった4月以降は、創立50周年記念の植樹をした金目ふれあい広場で観桜会を催

したり、県立子ども自立生活支援センターとの交流事業を行ったりと、少しは盛り返せたかなと思っています。

そうした機会で会員各位の晴れ晴れとした笑顔を拝見するたびに、この歴史ある平塚北ロータリークラブを今

後もしっかり維持・発展しなくてはならないと、会長として強く感じた次第です。 

一方で、クラブの維持・発展には絶え間ない変革が必要だとも感じています 

社会がすさまじいスピードで変容する中で、ロータリークラブはどうあるべきなのか、私たちは何をすべきか、

という存在への本質的な問いかけが、まずもって大切です。時代のニーズに合わなければ、やはり組織は廃れ

ていきます。 
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また、クラブの運営も従来通りでいいのかという問題意識もあります。もし今後、再びコロナウィルスのよう

な感染症が大流行して人と人との接触が厳しく制限される事態にどう対応すればいいのか。オンラインを有効

に、一部の会員に不利益を与えることなく活用する方法はどうしたらいいのかなど、考えることは沢山ありま

す。 

さらに、現代は会員自身のライフスタイルや価値観が多様化しています。これまでにない、新たな集いの形を

模索すべきではないかという考えと実践が生まれてきています。たとえば、最近、2780地区で「パスポートク

ラブ」というものが発足したそうです。これは、独自に例会を持たず、定期的に他のクラブの例会や活動に参

加することでロータリアンとしての資格を付与し、奉仕活動と交流を行っていくことを目的としたクラブだそ

うです。 

こうした取り組みが成功するのかしないのか、結果として正しいのか正しくないのか、しっかりとした形で答

えを出すことは、まだできていません。ただ一つ言えるのは、実際にやってみなければ、良いも悪いも分から

ないということです。 

本年度は私の力不足によって、やろうとしてできなかった点も多々あります。来月、相原美紀さんに会長職を

バトンタッチするわけですが、女性で私より10歳も若い美紀さんに大いなる期待をするとともに、会員の皆様

に対し、あらためてこの一年のご支援・ご協力に感謝申し上げ、会長報告の締めくくりとさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

《出席委員会》                  出席免除会員 6名在席   

 会員数 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

6月14日    36   13（2）  46.9％      名     ％ 

 

        

 お誕生日祝い＝國年洋子さん        奥様お誕生日祝い＝櫻田 敬さん    

           

    

        

 



 

 

 

          

奥様誕生日祝い＝山田 裕さん           職業奉仕理事＝杉﨑 正さん 

 

 

    

  社会奉仕理事＝栗原 幹樹さん         国際奉仕理事＝八日市屋敏雄さん 

 

 

             

             会場監督理事＝山田 裕さん 

 

 



 

    

 

 

次週6月21日の例会は、相原清年度最後の行事となります納会です。 

受付 18時～  点鐘 18時30分  会場  ホテルサンライフガーデン 江陽の間 

会費  会員無料 ゲスト 4000円 

お時間までにお越しくださいます様お願いいたします 

                                                                                                                             

 
◎相原 清さん＝本年度、レストラン大原では最後の例会となりました。大原スタッフの皆さん、お世話に 

        なりました。不順な天候が続きます。会員の皆さんもご自愛ください。 

◎平山英代さん＝一年ありがとうございました。 

◎相原美紀さん＝本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。寒いので体調を崩さないよう気をつけたいと 

        思います。 

◎櫻田 敬さん・米澤松文さん 

＝洋子ちゃん、お誕生日おめでとう。おいくつになられるのかな？ 

◎林 啓之さん＝今日のクラブ協議会報告すべて栗原委員長にお任せ致します。 

◎八日市屋敏雄さん＝本年度国際奉仕担当でご寄付御礼申し上げます。 

◎若森康伸さん・栗原幹樹さん 

       ＝クラブ協議会、よろしくお願いします。 

◎山田 裕さん＝すっかり体重も元に戻り、夏に向けうずうずしております。本日は、クラブ協議会よろしく 

        お願いします。 

◎中村 豊さん＝梅雨が明けるのが楽しみになります。 

◎國年洋子さん＝お誕生日祝い、ありがとうございます。寅年なので、年齢はご想像にお任せいたします。 

 

 

6月14日スマイル合計は12,000円でした。 

 


